

Nota de Prensa

09-04-2001

BBVA ALCANZA UN 95,16% DEL CAPITAL DE BBVA BANCO GANADERO

- **Luis Juango, nuevo presidente del Banco colombiano en sustitución de José María Ayala, promovido a la dirección general de Pensiones del Grupo**

BBVA ha alcanzado una participación del 95,16% en BBVA Banco Ganadero, al cierre de la Oferta Pública de Adquisición (OPA) sobre el 100% de la entidad colombiana. El fin de la opa coincide con el nombramiento de Luis Juango como presidente de BBVA Banco Ganadero, dentro de la amplia remodelación de la alta dirección de BBVA anunciada el pasado viernes. Juango sustituye a José María Ayala, promovido a la dirección general del Área de Pensiones para todo el grupo BBVA.

La oferta de BBVA, dirigida a las acciones cotizadas en la Bolsa de Bogotá y a los ADS en la Bolsa de Nueva York, ha supuesto un pago de 86 pesos colombianos por acción. En total, la operación supone un desembolso de 44 millones de dólares, y ha permitido a BBVA elevar su participación desde el 85,12% hasta el 95,16%.

Con esta operación, anunciada el pasado 23 de enero, BBVA refuerza su confianza en Colombia y en el proyecto BBVA Banco Ganadero en dicho país.

Nuevo presidente

BBVA Banco Ganadero es el tercer banco privado de Colombia y, al cierre de diciembre pasado, registró activos por 2.319 millones de dólares, cartera de créditos por 1.193 millones de dólares y depósitos por 1.509 millones de dólares. BBVA Banco Ganadero

cuenta con una red de 293 oficinas y 422 cajeros automáticos. En Colombia, BBVA tiene también presencia en el negocio previsional, a través de la tercera gestora de pensiones del país, Horizonte, y en el negocio asegurador, con Ganadera de Seguros.

La finalización de la oferta pública ha coincidido con cambios en la presidencia de BBVA Banco Ganadero. Dentro de la amplia remodelación a nivel mundial acordada el pasado viernes por el Consejo de Administración de BBVA, José María Ayala, presidente de BBVA Banco Ganadero desde 1996, ha sido promovido a la Dirección General del Área de Pensiones del Grupo.

Luis Juango, hasta ahora director general territorial de BBVA en Madrid (España), ha sido designado nuevo presidente del Banco colombiano.

BBVA es un grupo financiero presente en 37 países, con más de 35 millones de clientes, 108.082 empleados y la mayor red de oficinas en todo el mundo (8.946 oficinas) bajo una misma marca. Es el segundo banco en la zona euro por capitalización bursátil y cuenta con 1,3 millones de accionistas.

En América Latina, BBVA es el grupo líder en la gestión del ahorro, con una participación del mercado de depósitos bancarios, fondos de inversión y fondos de pensiones del 10,6%. Está presente en 14 países de la región, con más de 23 millones de clientes, 4.865 oficinas y 72.314 empleados a diciembre de 2000.
